
 

 

 

 

平成３１年第１回定例会 

 

 

 

 

 

 

会 派 代 表 質 問 発 言 通 告 書 
 

一  般  質  問  発  言  通  告  書 
 

（３月１１日・１２日・１３日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土 浦 市 議 会



会派代表質問発言通告者 

順番 議席番号 議 員 氏 名 所属会派 頁 

１ ２４ 内 田 卓 男 創 政 会 １ 

２ ２０ 寺 内   充 明 政 会 ３ 

３ ３ 荒 井   武 公明党土浦市議団 ５ 

４ ６ 久 松   猛 日本共産党土浦市議団 ７ 

５ １２ 鈴 木 一 彦 新 風 会 ９ 

 

一般質問発言通告者 

順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁 

６ １１ 下 村 壽 郎 一括質問一括答弁 １１ 

７ １ 平 石 勝 司 一括質問一括答弁 １３ 

８ １４ 篠 塚 昌 毅 一括質問一括答弁 １５ 

９ ２ 吉 田 千鶴子 一括質問一括答弁 １７ 

１０ ２３ 竹 内   裕 一括質問一括答弁 １９ 

１１ ９ 島 岡 宏 明 一括質問一括答弁 ２１ 

１２ ５ 井 上 圭 一 一括質問一括答弁 ２３ 

１３ ７ 勝 田 達 也 一括質問一括答弁 ２５ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２４ 

 

（創政会） 

内田卓男 

 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 土浦の夢とロマンを歴史に学ぼう。 

 (1) 刀剣のまち土浦 

 (2) 東城寺小野地区の山麓に大自然公園を・・・（ジ 

  オパーク） 

 (3) つくばエクスプレスを土浦駅へ 

 (4) 県道土浦大曽根線に，スマートＩＣを設置 

 (5) 亀城モールと公園ビルについて 

 

 

 

市 長  

及 び  

担当部長 

 

1



  

2



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２０ 

 

（明政会） 

寺内 充 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 中心市街地活性化 

  中央地区（土浦市有地を含む）の再開発と中城地区の

歴史的資産の有効活用について 

 

 

 

 

 

２ 新治多目的グラウンドの人工芝生化について 

 

 

 

 

 

３ 土浦駅周辺の喫煙施設整備（国体開催までに整備）に

ついて 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

３ 

 

（公明党） 

荒井 武 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 財政・歳入 

  現在の税の徴収率と今後の税収確保及び具体的対策

について 

 

 

２ 高齢福祉行政 

  介護申請期間の時間短縮について 

 

 

３ 教育行政 

  女子中学生入学時制服選択スカート・スラックスに

ついて 

 

 

４ 水道行政 

  改正水道法について 

 

 

５ 道路行政 

  道路法改正 義務化５年について 

 

 

６ 環境行政 

  指定廃棄物・除去土壌処分 現状認識と今後につい

て 

 

 

７ 消防行政 

  消防団強化・装備の充実について 

 

 

市 長  

及 び  

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 

 

5
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

６ 

 

（共産党） 

久松 猛 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 改正水道法への対応について 

  コンセッション方式は導入すべきでないと思うがど

うか 

 

 

 

 

 

２ 旧協同病院の跡地利用計画について，および小児科，

整形外科診療所設置の見通しについて，旧救急センタ

ー活用の見通しについて 

 

 

 

 

 

３ 戦没者追悼式典のあり方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１２ 

 

（新風会） 

鈴木一彦 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 「活力とにぎわいのあるまちづくり」の施策の中の以

下の２事業について質問致します 

 (1) 土浦ブランドアッププロジェクト推進事業 

 (2) 中心市街地開業支援事業 

 

 

 

 

 

２ 「市民が主役の安心・安全なまちづくり」の中で 

 (1) 都市下水路整備事業／小規模排水路整備事業につ 

  いて 

 

 

 

 

 

３ 新治運動公園の駐車場の拡張の考えはあるのか 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１１ 

 

 

 

 

 

下村壽郎 

 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 来年度以降の乙戸川河川改修についてお伺いしま

す。 

 

 

 

 

 

２ 乙戸沼公園の維持管理について 

 (1) インターロッキング歩道の改修について 

 (2) 枯れた桜の木，植樹について 

 (3) 老朽化した遊具の改修等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１ 

 

 

平石勝司 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ ＳＮＳを活用した相談について 

 

 

 

 

 

２ 医療的ケア児支援について 

 

 

 

 

 

３ 自転車を活用したまちづくりについて 

 (1) 自転車活用推進条例について 

 (2) タンデム自転車について 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１４ 

 

 

篠塚昌毅 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ ２０２０年教育改革について次の点をお伺いしま

す。 

 (1) 小学校における学校教育の大きな変更点について 

 (2) 中学校における学校教育の大きな変更点について 

 (3) 指導者の育成と教科書などの教材の選定について 

 (4) 本市が進める小中一貫教育との整合性について 

 

 

 

 

 

２ 荒川沖小学校周辺の通学路の安全を確保する為の整

備計画等についてお伺いします。 

 (1) 本郷道踏切の拡幅計画の進捗状況と今後の見通し 

  について 

 (2) 都市下水路・小規模排水路に蓋をするなどの改良 

  をして歩行者専用道路にすることの可能性について 

 (3) 狭隘な道路を改良し歩道を整備することの可能性 

  について 

 

 

 

教 育 長  

及 び  

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２ 

 

 

吉田千鶴子 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 産婦健康診査事業並びに産後ケア事業について 

 

 

 

 

 

２ 風疹ワクチン無料接種（免疫が低い３９～５６歳の

男性を対象）について及び麻疹（はしか）について 

 

 

 

 

 

３ 博物館・第４０回特別展「町の記憶―空都土浦とその

時代」，図書館・市民ギャラリー「アートとブックが出

会う場所」展，上高津貝塚ふるさと歴史の広場「古代の

むらと中世寺院」について 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２３ 

 

 

竹内 裕 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 茨城県道土浦－坂東線整備事業について 

 （土浦都市計画道路宍塚－大岩田線） 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

９ 

 

 

島岡宏明 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 土浦市とその周辺地域の伝統文化の県内および全国

への発信について 

 (1) これまでの取組について 

 (2) 現状について 

 (3) これからの土浦として目指すもの 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

５ 

 

 

井上圭一 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 通学路のグリーン帯の進捗状況について 

 

 

 

 

 

２ 乙戸沼公園のてんぐ巣病対策の進捗状況について 

 

 

 

 

 

３ 荒川沖駅周辺自転車等放置禁止区域指定事業につい  

 て 

 

 

 

 

 

４ 過払金（市営霊園，市営住宅，住民税，軽自動車税

等）についての市の認識を伺います。 

 

 

市 長  

及 び  

担当部長 

 

 

 

市 長  

及 び  

担当部長 

 

 

 

市 長  

及 び  

担当部長 

 

 

 

 

市 長  

及 び  

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

７ 

 

 

勝田達也 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 第１７回世界湖沼会議（いばらき霞ヶ浦２０１８）開

催後の土浦市の霞ヶ浦への取り組みについて 

 (1) 生態系サービスを衡平に享受すること 

 (2) 生態系サービスを次世代に引き継ぐこと 

 (3) ハイスクール会議などの取り組みについて 

 (4) パートナーシップについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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